

な 楽の4部門に261人が
 応募、約50人が本選会へ
 進む。日程は次の通り。
 【予選会】25日 長岡
 リリックホール（声楽、
 管楽）、新潟市音楽文化
 会館（ピアノ、弦楽）▽
 26日 新潟市音楽文化会
 館（ピアノ）
 【本選会】7月31日
 新潟市民芸術文化会館

新潟で医療研究全国集会 副作用情報活用を

イレッサ訴訟 原告団長が報告

医療や福祉の関係者が 働組合連合会など主催
 現場の経験を元に研究発 表する「第38回医療研究
 全国集会」（日本医療労 働組合連合会など主催）
 が17日からの3日間、新 潟市中央区の県民会館で 行われた。初日は肺がん

治療薬「イレッサ」の副 作用をめぐる訴訟の近況 昭雄原告団長(67)が特別 報告し、副作用情報を適 切に提供することの大切 さを訴えた。
 同訴訟では、東京、大阪 の両地裁で今年2〜3月 に薬の輸入販売会社の責 任と一部国責任を認める 判決が出たが、いずれも 原告と被告の双方が控訴 している。当時31歳の娘 をイレッサ服用後に亡く した近沢さんは「副作用 で多くの人が亡くなった 経験を今後のがん医療に 生かしてほしいという思 いでやってきた」と語っ た。集会には医師や看護 師ら約千人が参加した。

大震災 暮らし関連情報

まごころ 新潟から

2011年6月20日 新潟日報

【新潟市】

中貴弘さん(32) 〓福島県浪江 町
 難所や妻が出産のため入院し た院で、多くの人と知り合い、 育用品を用意してもらうなど、 親しみにしていた。震災の 経験がある新潟だからこそ、でき

子どものため
 新潟で暮らす

【上越市】

渡辺厚子さん(45) 〓福島県南相 馬市 〓
 中高生の子どもがいる。地元 では学校が鹿島区でしかやってお らず、放射線量について大人は大 丈夫かもしれないが、子どもへの 影響がどうなのか心配で、学校を

転校先が決定
 市教委に感謝

避難者の声

震災による風評被害や自粛ムードを 払拭（ふっしょく）しようと、喜多方 市観光交流課と喜多方観光協会の職員 は、おそろいの黄色いポコシヤンを着